

15.11.2017

Fahrzeug-Sperre wird auf Konrad-Adenauer-Brücke aufgebaut

Der für Sonntag, 12. November 2017, geplante Aufbau der Fahrzeug-Sperre auf der B 37, nach der Konrad-Adenauer-Brücke von Mannheim kommend auf Höhe Abfahrt Lichtenberger Ufer, konnte wegen der schlechten Witterungsverhältnisse nicht umgesetzt werden. Die Fahrzeug-Sperre wird nun am Donnerstag, 16. November 2017 installiert. Aufgrund dessen, dass der Aufbau nur unter Vollsperrung erfolgen kann, beginnen die Arbeiten erst ab 19 Uhr und dauern die ganze Nacht an.

Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer, die in Richtung Westen wollen, werden gebeten, der ausgeschilderten Umleitungsstrecke U1 zu folgen.

Die Verwaltung bittet Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die entstehenden Einschränkungen.